
'GI"e§gv BUIN

SESION N'35 EXTRAORDINARIA

CONCUO MUNICIPAL DE BUIN

En Buin, a fecha 31. de Enero de 2022 se lleva a cabo la sesión Extraordinaria N"35 del

Concejo Municipal, presidida por don MARCELO ÁLVAREZ ÁlVAn¡2, primer concejal de la

comuna de Buin, actúa como Ministro de Fe el Secretario lVlunicipal Gerónimo Mart¡ni

Gormaz. A través de la plataforma Cisco Webex lvleeting en el siguiente link:

https://municipalidad.my.webex.com/meet/gmartinigormaz

CONCEALES ASISTENTES: Claudio Salinas Morales; Tamara Agui¡era Cartagena; Francisco

Becerra Osor¡o; Manuel Sánchez Gua.jardo; Pedro Fuentes Hidalgo, Ariel Gómez Muñoz y

Bla nca Rivas Maldonado

EN tAbIA: I.. APROBACIÓN Y OBSERVACIONES A ACTAS

II.- CUENTAALCALDE:

lll.- TABLA ORDINARIA: 1.- Acuerdo para aprobar renovación de Patentes de Alcoholes para

el período Enero a lunio de 2022 según dispone Ia Ley N"19.925. 2. Acuerdo para rechazar
renovación de Patentes de Alcoholes para el período Enero aJunio de 2022 según dispone
la Ley N"19.925, de acuerdo con el Memo DAF N'129-2022

Concejal Marcelo Alvarez: En nombre de dios, la patria y la comunidad buinense damos por

iniciada la ses¡ón N" 35 Extraord¡naria del Conce.io Municipal, a efectuarse el día lunes 31.

de Enero de 2022, siendo las 15: 42 horas, a través de la plataforma Cisco Webex Meeting.
En Tabla en el primer punto Aprobación y Observación a actas no tenemos, pasamos al

punto N'2 que es Cuenta Alcalde, no tenemos, pero me gustaría comentar que tenemos la

subrogancia de la señora Viviana Vargas que sería nuestra alcaldesa subrogante, señora
Viviana le voy a dar la palabra para que nos comunique la subrogancia por favor.
Viviana Vargas: Efectivamente de acuerdo a la orgánica a quien le corresponde reemplazar
al alcalde cuando está de vacaciones o con algún permiso es al administrador municipal, no
estando el administrador municipal de acuerdo a la antigüedad y al grado me corresponde
a mí, y por eso como el administrador está tamb¡én de vacaciones estoy haciendo la

su broga ncia del señor alcalde.

Concejal Marcelo Alvarez: ¿la subrogancia seria hasta mañana si no me equivoco?
Viviana Vargas: Exactamente.
Concejal Marcelo Alvarez: OK, muchas gracias señora alcaldesa subrogante, pasamos a

Tabla Ordinaria. 1. Acuerdo para aprobar renovación de Patentes de Alcoholes para el
período Enero a Jun¡o de 2022 según dispone la Ley N"19.925, damos la palabra a la
señora V¡viana alcaldesa subrogante, para que nos comente cuales son los roles que van a

ser renovados .

Viviana Vargas: Señores concejales tal como se dijo en la sesión del día 28 de enero por

acuerdo de ustedes se les otorgó un mayor plazo a los contrlbuyentes que no habÍan

cumplido o no habían complementado la totalidad de los antecedentes que se requieren

1,



rE,'e9"
para la renovación de su patente de alcohol y dentro de éstas hoy día tenemos las patentes

rol 4-63 Sucesión Gonzáles Vásquez, rol 4-168 sucesión Venegas Corne.io, Rol 4-294

Comercializadora Servimarket Ltda. Rol 4-331 invers¡ones JPM Ltda. y Rol 4-322

Comercializadora de Alimentos Maipo, las cuales habrían completado los antecedentes
para la renovación al Concejo Municipal dejando la salvedad en el caso de la Empresa

Servimarket está pidiendo que se le autorice hasta que se resuelva un tema de un informe
jurídico en el cual ellos tienen algunas discrepancias por lo tanto se apela a eso, como ese

informe salió ahora a fin de mes ellos no ha ten¡do la posibilidad de poder tomar alguna

otra medida y era un informe que estaba pendiente desde el año 2019, esas serían las

patentes y los motivos por los cuales se solicita la renovación.

Concejal Marcelo Alvarez: Muchas gracias señora V¡v¡ana ¿alguna consulta concejales antes

de pasar a votación? No hay consultas de los concelales entonces vamos a pasar a la

votac¡ón: Acuerdo para aprobar renovación de Patentes de Alcoholes para el período Enero

a Junio de 2022 según dlspone la Ley N"19.925 en los siguientes Roles 4 63, 4-L68, 4-294,

4-33I, 4-322, tomamos votación:

Concejal Claudio Salinas: habiéndose cumplido los requisitos y entregada la documentación

respectiva APRUEBO el listado de Roles indicados.

Concejal Francisco Becerra: APRUEBO concejal

Concejal Manuel Sánchez: según los antecedentes entregados por nuestra alcaldesa

subrogante y directora de DAF APRUEBO concejal presidente.

Concejal Pedro Fuentes APRUEBO concejal presidente

Concejal Ariel Gómez: APRUEBO

Concejala Blanca R¡vas: con la documentación entregada APRUEBO.

Concejal Marcelo Alvarez: yo también APRUEBO, don Gerónimo le pido por favor certificar

la votác¡ón.

Secretar¡o Mun¡cipal: En relación con el acuerdo N'1 de la Tabla ordinaria, de esta Sesión

N'35 Extraord¡naria del Conce.jo l\4unicipal, en los términos leídos por el concejal

pres¡dente y la información entregada por la directora de Finanzas hoy alcaldesa

subrogante se aprueba por unanimidad de los miembros presentes en la sala.

Concejal Marcelo Alvarez: muchas gracias don Gerónimo, pasamos entonces a Tabla

ordinaria punto N"2, que es Acuerdo para rechazar renovación de Patentes de Alcoholes
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Concejal Tamara Aguilera:APRUEBO co ncela l.
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para el período Enero a Junio de 2022 según dispone la Ley N'19.925, de acuerdo con el

Memo DAF N'129-2022,1e damos la palabra a la señora Viviana Vargas directora de DAF y

nuestra alcaldesa subrogante para que nos comun¡que cuales son los Roles que no van a

ser renovados.

V¡v¡ana Vargas: Concejal presidente, sería el Rol 4-61 señora Adelaida Gonzáles Pino quien

no recibe solicitud de renovación de patente de alcohol, por lo tanto no presentó ningún

antecedente y se debiera anular, rol 4-377 l.Aaría González Segura quien a través de la

prov¡denc¡a 130/2021, sol¡c¡ta elimrnar la patente, porque no la van a seguir utilizando, rol

4-31.8 Cámara de Comercio quien presentó solicitud de anulación de patente y la última

seria el rol 4- 77 Sucesión Julio lnostroza Pino, porque la persona que hoy día la está

utilizando don Juan Prat, no presentó ningún antecedente que indicara bajo que potestad

está utilizando la patente actual y existen var¡os sucesores que tampoco presentaron los

antecedentes para la renovación, por lo tanto esta pátente no se podría renovar.

Concejal Marcelo Alvarez: ¿serian cuatro patentes entonces que no podrían renovar cierto?

Viviana Vargas: Efectivamente, cuatro patentes.

Concejal Marcelo Alvarez: Muchas gracias directora y alcaldesa subrogante, concejales

¿algina consulta o duda antes que pasemos a votar? OK muchas gracias, vamos a pasar a

votación entonces y que no se pidió la palabra: Acuerdo para rechazar renovación de

Patentes de Alcoholes para el período Enero a Junio de 2022 según dispone la Ley

N'19.925, en los siguientes Roles: 4- 61, Rol 4-371, Rol 4-318, Rol4-77, tomo votac¡ón:

Concejal Claudio Salinas: gracias, APRUEBO rechazar los roles por no haber reunido los

requisitos dentro de los plazos legales.

Concejal Tamara Aguilera : APRUEBO el acuerdo conceja I presidente.

Concejal Francisco Becerra: APRUEBO el acuerdo concejal Marcelo Álvarez.

Concejal Manuel Sánchez: APRUEBO el acuerdo conce.jal presidente.

Concejal Pedro Fuentes APRUEBO concejal pres¡dente.

Concejal Ariel Gómez: APRUEBO.

Concejal Blanca Rivas: APRUEBO.

Concejal Marcelo Alvarez: yo también APRUEBO

3



:IFI
-

Gerónimo
Martini
Gormaz

Y BUIN
Secretar¡o Municipal: En los términos citados por el presidente del Concejo Municipal hoy

día y de acuerdo a los roles indlcados y las razones por las cuales también se indican en la
exposición de la señora Vivlana Vargas, se da por aprobado el acuerdo que sol¡cita, por una

unanimidad de los concelales asistentes.

Concejal Marcelo Alvarez: muchas gracias don Gerónimo, siendo este un concejo

extraordinar¡o no hay Hora de lncidentes, asÍ que siendo las 15:53 horas del lunes 31 de

Enero del 2022 damos por cerrada la sesión, muchas gracias concejalas, concejales y a los

funcionarios, que tengan buena tarde.

GERONIMO MARTINI GORMAZ

SECRETARIO MUNICIPAL

MINISTRO DE FE

GMG/jfl

/s

Firmado
digitalmente por
Gerónimo Martini
Gormaz
Fecha: 2022.02.24
10:12:09 -03'00'

4


